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Статья посвящена определению правовой природы эмбрионов in vitro и in vivo. Приводится обзор существующих в доктрине 
взглядов на природу эмбрионов, и обосновывается позиция, что эмбрион in vitro является самостоятельным объектом гражданских 
прав, который должен занять особое место среди объектов, поименованных в ст. 128 Гражданского кодекса РФ. Эмбрион in vitro 
является объектом репродуктивного права, являющегося по характеру личным неимущественным правом, которое принадлежит 
потенциальным родителям и позволяет им контролировать эмбрион. Эмбрион in vivo (плод) должен иметь различный правовой 
статус в зависимости от стадии эмбрионального развития. 
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The article is devoted to determining the legal nature of embryos in vitro and in vivo. An overview of the existing views on the nature of 
embryos in the doctrine is given and the position that the embryo in vitro is an independent object of civil rights, which should take a special 
place among the objects named in article 128 of the Civil Code of the Russian Federation is substantiated. An embryo in vitro is an object of 
reproductive law, which is a personal non-property right that belongs to potential parents and allows them to control the embryo. An embryo 
in vivo (fetus) must have a different legal status depending on the stage of embryonic development.

Keywords: embryo in vitro, embryo in vivo, object of law, reproductive right, potential parents, fetus, personal non-property right.

DOI: 10.18572/1999-477X-2020-3-6-8


